

# Más músculo para el deporte en los campus - Marca - 23/10/2015



Pontificia Comillas Varios corredores se preparan para la salida en el cross de esta universidad privada madrileña.

## Más músculo para el deporte en los campus

### Campeonatos universitarios

LA COMUNIDAD DE MADRID HA POTENCIADO TODAS LAS MODALIDADES DE CARA A ESTA TEMPORADA 2015/2016

#### MARCA

Incrementar la frecuencia de las competiciones y equiparar el nivel de los deportistas participantes. La Comunidad de Madrid ha tomado estos objetivos como divisas del relanzamiento de los campeonatos universitarios de la región de cara a la temporada 2015-2016 que acaba de comenzar.

La debilidad del deporte en los campus es una de las grandes carencias del sistema universitario no sólo madrileño, sino español. El poderío y el atractivo de las competiciones americanas nos queda tan a trasmano como la Galaxia de Andrómeda desde una peña de Albacete.

#### Plataforma de lanzamiento

De ahí que sea bienvenida cualquier medida que contribuya a fortalecer las pruebas universitarias nacionales y a atraer hasta ellas a los muchos talentos con los que cuenta el deporte nacional. Aunque sea como plataforma de lanzamiento hacia metas mucho más elevadas.

Los Campeonatos Universitarios de Madrid aglutinan las actividades que ponen en liza a las 13 universidades públicas y privadas de la región. Está estructurado en torno a tres grandes bloques: las disciplinas de equipo, las individuales y los circuitos.

El primero de ellos está integrado por baloncesto, balonmano, fútbol, fútbol sala, rugby y voleibol. En este ámbito las medidas adoptadas por la Comunidad tienen que ver con establecer que la liga se dispute a doble vuelta, a diferencia del sistema anterior, y una segunda fase con grupos. Ello permitirá alargar los torneos y lograr que los enfrentamientos sean mucho más equilibrados.

En el segundo bloque, a este tipo de medidas se une la decisión del Gobierno regional de incrementar el número de disciplinas. Hasta ahora sólo se podía competir en atletismo, kárate y pádel. Eso sí, todavía no se conocen las incorporaciones, aunque la Comunidad confirma que se harán atendiendo a los criterios de



#### Cross

En las tres primeras pruebas del Circuito Universitario de Cross de Madrid la cifra de participantes ha pasado de 630 a 692, un 10% más que los tres primeros crosses del año pasado.

“participación y nivel” y que, “en muchos de ellos, las universidades madrileñas se encuentran en lo más alto del ranking universitario español”.

Por último, la gran novedad del tercer bloque es el regreso al calendario oficial del Circuito Universitario de Cross de Madrid, después de dos cursos fuera del mismo. Aun así, la edición de este año será la vigésimotercera, y consta de 14 carreras puntuables, tantas como universidades hay en la región, más la UNED.

#### Premio por equipos

Este circuito se disputa en las modalidades individual masculina y femenina, así como por equipos. Como novedad, este año se entregará un premio a la universidad que obtenga una mayor puntuación sumando la obtenida entre todos sus participantes individualmente.

El otro circuito es el de voley playa, que se ha venido desarrollando ininterrumpidamente desde hace más de una década, y que consta de cinco pruebas puntuables.